



## ZOOM n°2 sous les masques !

*Comment les professionnels vivent la crise sanitaire liée au COVID-19 ?*

*Quels sont les impacts dans l'organisation de leur travail ?*

Deux fois par semaine, nous vous proposons l'interview de professionnels du CHDB, l'occasion de lever le masque sur la gestion de cette crise à différents postes de l'hôpital !



**Dominique**

Infirmière au CSG

Secteur COVID+

*« Les effectifs ont été renforcés suite à l'épidémie, pour pallier aux besoins de nos patients ».*

« Le Court Séjour Gériatrique est une unité dédiée aux patients atteints du COVID-19, et comprend aujourd'hui 24 patients.

En tant que soignants, nous devons être encore plus vigilants sur la surveillance de nos patients. Les soins techniques restent globalement les mêmes, mais il y en a davantage à réaliser. Le stress et la pression sont plus présents qu'en temps normal.

Les gestes de solidarité et de générosité que nous recevons sont touchants, car nous travaillons plus que d'habitude. Ces petites attentions font toujours plaisir. Cela fait chaud au cœur ! ».



**Sandra**

Aide-soignante  
réquisitionnée au CSG

Secteur COVID

« Le COVID a eu des effets sur la pratique de travail : les tenues à porter à chaque poste – masques, gants, sur-blouses -, le déroulement du service, la charge de travail pour les équipes ... ».

« En tant qu'aide-soignante de l'USPG réquisitionnée dans un nouveau service, je suis encadrée afin de connaître au mieux le fonctionnement et l'organisation du Court Séjour Gériatrique.

Le fait que les patients n'aient pas la possibilité de voir leurs proches me touche particulièrement. Ce manque de présence familiale est sûrement ce qui fait le plus de mal aux personnes accueillies. Ce qui est positif est le maintien du lien social. Les patients ont notamment la possibilité d'avoir le téléphone gratuitement dans les chambres, ainsi que la télévision ».



**Ourida**

Aide-soignante à la  
Maison des Aînés

EHPAD non COVID

« La majeure partie de nos résidents accepte et supporte bien la situation. Nous les accompagnons chaque jour durant cette période de confinement ».

« Pour maintenir le lien social entre nos résidents et leurs familles, nous avons eu du renfort de professionnels. L'équipe des animateurs ainsi que des bénévoles organisent des appels téléphoniques ou via Skype.

Nous disposons du matériel nécessaire : masques, gants, solutions hydro-alcooliques... ».